

## Jugendliche der Feuerwehr Oberwerrn besuchen die Feuerwehr Ottobrunn

Dienstag, 27 Oktober 2015

Am letzten Feriensamstag diesen Jahres machten sich 6 Jugendliche der Feuerwehr am frühen morgen auf, um den Tag der offenen Tür der Feuerwehr Ottobrunn zu besuchen. Zu Stande kam dieser Besuch durch Jugendausbilder Tobias Wiederer, der im letzten halben Jahr an den Übungen der Ottobrunner Feuerwehr teilgenommen hatte und auch einige Einsätze mitgefahren ist.

Die Feuerwehr Ottobrunn ist sicherlich eine der größten rein freiwillig betriebenen Feuerwehren Bayerns, mit 14 Fahrzeugen und aktuelle ca. 700 Einsätzen im Jahr 2015. Am Tag der offenen Tür wurde einiges geboten. Die Jugendlichen bekamen eine Führung durch das Feuerwehrgerätehaus, sowie den kompletten Fuhrpark. Neben den eigenen Fahrzeugen wurden auch die Wechselladersysteme der Feuerwehren Unterhaching und Taufkirchen gezeigt. Ein neuer Rettungssatz, bestehend aus akkubetriebenen Spreizer und Schere, konnte man an einem Fahrzeug ausprobieren. Nach einigen interessanten Stunden auf dem Gelände der Feuerwehr Ottobrunn und einem Mittagessen, machte man sich auf den Weg nach München. Dort ließ man den Tag im Englischen Garten und einem leckeren Eis ausklingen. Um ca. 20 Uhr kamen wieder alle in Oberwerrn an.

Ein Dank geht an dieser Stelle an die aktive Wehr und die Gemeinde Niederwerrn, welche das MZF für diese Fahrt freigegeben haben.

Ein weiterer Bericht zum Tag der offenen Tür findet man auch im Blog der Feuerwehr Ottobrunn zum Blog

Bilder zu diesem Ausflug findet Ihr in unserer Bildergalerie zur Bildergalerie